

Ressort: Politik

SPD-Fraktionsgeschäftsführer: SPD-Erneuerung wird lange dauern

Berlin, 29.10.2017, 09:57 Uhr

GDN - Der neue Erste Parlamentarische Geschäftsführer der SPD-Fraktion im Bundestag, Carsten Schneider, glaubt, dass die Erneuerung seiner Partei nach der Bundestagswahlniederlage lange dauern wird. "Die Erneuerung wird ein langer Weg", sagte Schneider dem "Tagesspiegel" (Sonntagsausgabe).

Der SPD-Politiker stufte die Niederlage bei der Bundestagswahl als "bedrohlich" für seine Partei ein. "Das war kein einmaliger Ausrutscher, sondern diese Niederlage hat sich über viele Jahre hinweg aufgebaut." Schneider sieht einen entscheidenden Punkt darin, die AfD gerade in Ostdeutschland zurückzudrängen. "Wenn das nicht gelingt, dann wird es finster", sagte er der Zeitung.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-96830/spd-fraktionsgeschaeftsfuehrer-spd-erneuerung-wird-lange-dauern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com